

Concours d'éloquence Duruy

02 avril 2024

1-1	Rubel Théo	NDRC1	Peut-on être trop libre de s'exprimer ? Réponse positive	
1-2	Mam-Lam-Fook Nathan	2°1	Peut-on être trop libre de s'exprimer ? Réponse négative	
2-1	Haïk Lou	T°2	Les rêves donnent du travail. Réponse négative	
2-2	Tachon Juliette	2°2	Les rêves donnent du travail. Réponse positive	
3-1	Claverie Laura	1°4	La différence est-elle une force ? Réponse négative	
3-2	Lakhal Inaya	2°1	La différence est-elle une force ? Réponse positive	
4-1	Dallies Aimie	2°1	L'instinct de liberté justifie-t-il de s'évader ? Réponse positive	
4-2	Meynot Romain	1°2	L'instinct de liberté justifie-t-il de s'évader ? Réponse négative	
5-1	Le Roc'h Charlyne	2°2	A-t-on le droit d'être égoïste ? Réponse positive	
5-2	Lefrançois Lukas	1°3	A-t-on le droit d'être égoïste ? Réponse négative	
6-1	Martin Barbet Thomas	2°1	Le messenger est-il responsable du message qu'il transmet ? Réponse positive	
6-2	Aphezberro Tina	2°1	Le messenger est-il responsable du message qu'il transmet ? Réponse négative	
7-1	Dahmani Théodore	NDRC1	Qui ne sait pas mentir ne sait pas agir. Alexandre Dumas. Réponse positive	
7-2	Sanchez Manao	T°3	Qui ne sait pas mentir ne sait pas agir. Alexandre Dumas. Réponse négative	

